

体育祭(1日目)!!

6月28日(木)、体育祭第1日目が開催されました。

明け方まで降り続いた大雨もみごとにあがりました。

ただ、グラウンド・コンディションがいまひとつなので外の競技は午後からスタート。



いよいよ開会式。今回は第一体育館で。いつもと違って、カラフル。



選手宣誓!! 3年生各クラスの代表。



ラジオ体操マンの登場。



各クラスで趣向を凝らしたクラT。





長縄跳び。優勝した3年3組。



「ちゃんと跳びなさい！」見守る担任。



タイミングが難しい。



チャタヌーガの皆さんも飛び入り。



借り物二人三脚。



無茶ぶりボードで途方に暮れるふたり。



クラスメイトの声援が何よりの元気の素。



母親委員会の皆さんが恒例の豚汁を振る舞ってくれました。
朝から調理、ありがとうございます。感謝の気持ちをこめていただきます。



遠野テレビさんの取材を受けました。



うめえなあ。



バレーボール。ボールはいずこ？



「きゃあ」「きたー」「ボールよこさないでよー」



あの雲に向かって打て!! ドカベンも最終回だそうで。

明日も晴れればいいですね。